

Buscar

Edición del Viernes, 29-Jun-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA EDUCACIÓN EL 87,54% DE LOS ALUMNOS MELILLENSES HA APROBADO ESTE AÑO LA SELECTIVIDAD

El 87,54% de los alumnos melillenses ha aprobado este año la Selectividad



Viernes, 29 de Junio de 2012 10:01, Dori Nuñez 0 Me gusta 0



archivo

Esta cifra es similar a la de años anteriores, aunque cinco puntos por debajo de la media de aprobados del total de los estudiantes presentados en la UGR, que es de un 92,92%.

El 87,54% de los alumnos que se ha presentado por primera vez a las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de este año en Melilla ha aprobado, es decir, 288 estudiantes. Esta cifra es cinco puntos menos que en el conjunto de estudiantes de toda la Universidad de Granada (UGR), donde los aptos llegan al 92,92%. Un total de 351 jóvenes presentaron su inscripción en

Melilla, aunque tan solo 329 se presentaron a los exámenes, que comenzaron el pasado martes 19 de junio y finalizaron el 22.

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, indicó que el porcentaje de aprobados es muy similar al de ediciones anteriores de las PAU, ya que Melilla siempre ronda el 90% de aprobados.

Calzado aseguró que son unas cifras buenas y que ahora les queda a estos alumnos ver si sus notas medias son lo suficientemente altas para poder entrar en la carrera de grado que van a elegir estos días. Además, indicó que, según los primeros datos de los que disponía la Dirección Provincial de Educación, las dos notas más altas de las PAU en Melilla eran de dos estudiantes del instituto Juan Antonio Fernández y la tercera de un alumno del IES Miguel Fernández.

Datos generales de la UGR

En cuanto a las cifras totales de la Universidad de Granada (UGR), distrito en el que los melillenses se examinan, el porcentaje de aprobados es más alto, ya que figuran en las actas como aptos el 92,92% de los estudiantes que se ha presentado a la Selectividad. De un total de 4.987 alumnos de Bachillerato presentados a la fase general de las PAU en la UGR ha aprobado 4.634 y no lo ha conseguido un total de 353, es decir, un 7,08%. La nota media de acceso en la UGR ha sido de 6,958. De los alumnos que han aprobado esta fase de acceso a la universidad, 2.642 son mujeres y su nota media ha sido de 6,989, mientras que 1.992 son hombres que han conseguido superar esta prueba y su nota media ha sido de 6,916.

Las alumnas Ana Escudero Sánchez, del IES Fray Luis de Granada de Granada, y Luisa Castro Roger, del IES Jiménez de Quesada de Santa Fe son las alumnas con la nota más alta de las PAU de este año en la UGR en la fase general, ya que han conseguido un 9,884 sobre diez que es el máximo de puntuación en esta prueba. Además, también son las estudiantes que más nota han obtenido sumando las materias examinadas en la fase específica. En concreto, Escudero Sánchez ha obtenido un 13,624 y Castro Roger un 13,524 de un máximo de catorce puntos.

Otro de los datos facilitados por la UGR es el número de alumnos que se han presentado este año a las PAU para mejorar la nota. Así, son 94 los que han realizado los exámenes en la fase general y 579 en la específica.

La segunda corrección ya se pueden solicitar

El periodo para solicitar una reclamación o una segunda corrección comenzó ayer y finalizará el 2 de julio. Aunque también estos alumnos deberán realizar la prescripción en la universidad que deseen.

Los estudiantes que han accedido a la universidad en esta convocatoria pueden realizar la

Publicidad Google

Novedades en los blogs

¿CORTARLOS POR EL MISMO PATRÓN?

Por Luis Manuel Aznar

Que determinados miembros de la clase política han hecho un irreparable daño al estamento dirigente es un

MOSCAS A CAÑONAZOS

Por Carmen Echarri

El Ministerio Fiscal ha archivado la investigación abierta en torno al video de 'Callejeros'. Lo ha hecho porque la Policía nada ha podido averiguar e

preinscripción desde ayer, solicitando por orden excluyente de preferencia los diferentes grados universitarios que desean estudiar en el próximo curso 2012-2013.

hecho incontestable en esta Leer Más...
España de hoy, d
Leer Más...

COMPARTIR ► Me gusta 0

- SOBRE UN DESHAUCIO** Por [Cartas al director](#)
- LIBERTAD O COMER CADA DÍA** Por [José María Campos](#)
- UNA SEGUNDA PIEL** Por [Juan Luis Arostegui](#)
- ESA LUZ QUE TE INUNDA EL ALMA** Por [Manuel de la Hera](#)

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#) [pulsando aquí](#).

nombre email

IMPORTANTE: (máximo 1000 caracteres)
 Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

Acepto el Reglamento

Enviar

Publicidad



Seguro de salud
Más de 25.000 especialistas y 800 centros médicos.



Tu vida en Tiempo Real
Con el nuevo Nokia Lumia, manten tus redes sociales constantemente actualizadas.



Seguro de Coches y Motos
Tu seguro de coche o moto por internet con 50€ de descuento. Tu seguro de mejor precio

¿Haces Selectividad 2012?

Resuelve tus dudas de Select. y de tu acceso Universitario. Infórmate!

www.Selectividad.uem.es

Publicidad Google

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Cae una red que usaba remolques frigoríficos para traficar con droga



Pacojo - Me pregunto ¿porque solo sale el nombre completo de uno los supuestos sospechosos y del res...

La israelí Liona actúa el sábado en el Revellín



Siniestro - Pinta bien. Me apunto.

"Si seguir el Corán y la Sunna es ser un radical, nosotros lo somos"



francisco jose river - que pena que aun haya gente que opine así en 2012, sea de la religión que sea

El alcalde de Algeciras, preocupado por la falta de helicóptero



pringao - Yo no me creo que esté preocupado por un enlace aéreo reciente y de 7 minutos de trayecto,...

El sábado acaba el plazo para pagar



Ceuti - Lo que va hacer vivas con el ceuta no tiene perdon! OJALA PIERDA VOTOS POR MENTIROSO. en su ...

Vivas se compromete a pedir al Ministerio la financiación para la UPD



LLANERO SOLITARIO - LA UNIDAD DE PROMOCION Y DESARROLLO SE FINANCIA CON UN 80% DEL MINISTERIO (VIA FONDO SOCIAL ...

Publicidad